

Sèvremoine. Un hommage aux Guerres de Vendée

Le Courrier de l'Ouest Publié le 04/05/2023 à 05h22



Au pied de la croix des 3 provinces, Jean-Michel Rouet (la Vendée historique à cheval), Gaëlle Cesbron (Torfou la bataille), Hervé Gobin (le Souvenir vendéen) et Pascal Le Pourhiet (Balades historiques et gourmandes).

Lundi 1^{er} mai, les Vendéens sont venus rendre hommage à un haut lieu des Guerres de Vendée, reçus par deux associations Torfousiennes : Balades Historiques & Gourmandes et Torfou la Bataille.

Les associations Vendée Historique à Cheval et le Souvenir vendéen avaient choisi Torfou pour leur randonnée équestre annuelle : un succès pour cette manifestation qui a animé les rues de la commune et sentiers environnants.

Les cavaliers ont visité les sites emblématiques de la bataille de Torfou et notamment le Chemin des Femmes où des héroïnes participèrent à l'issue victorieuse de cette bataille.

À cette occasion le public a pu découvrir une belle exposition sur Henri de la Rochejaquelein, général de la Grande Armée, présentée par l'association de Cholet Sciences Lettres et Arts dans la chapelle Notre-Dame de Lourdes. Intégrés au parcours, les jardins de la communauté des sœurs de Ste Marie restent un symbole de la reconstruction menée par Charles Foyer à l'issue des Guerres de Vendée.

Les représentants de ces associations se sont retrouvés autour de la Croix des 3 Provinces. Rénovée récemment, elle marque le centre du territoire de la Vendée militaire dont Torfou (ville la plus proche) n'est qu'à 3 kilomètres.

L'été se prépare avec les Balades historiques et gourmandes dans les Mauges et le spectacle « Torfou la Bataille ».